

» PRESSE NATIONALE

Politique 

le jour
POUR PLUS D'INFORMATION

COOPÉRATION : NIALÉ KABA RENCONTRE LE GROUPE DES AMBASSADEURS ARABES

Son Excellence Mme Nialé Kaba, ministre d'État, ministre des Affaires étrangères et de la Coopération internationale, a reçu, le vendredi 06 février 2026, le groupe des ambassadeurs du monde arabe accrédités en Côte d'Ivoire. Cette rencontre, placée sous le signe du dialogue et de la coopération, a permis de réaffirmer la solidité des relations entre la Côte d'Ivoire et les pays arabes. Dans son allocution, Mme Nialé Kaba a salué la présence distinguée des diplomates et rappelé que « le dialogue entre les nations demeure une force et que l'amitié entre les peuples se forge dans l'écoute et la confiance ». Elle a souligné que les liens entre la Côte d'Ivoire et le monde arabe reposent sur un socle de solidarité et une volonté partagée de promouvoir la paix, la stabilité et le développement. La ministre d'État a mis en avant les acquis de cette coopération dans des secteurs stratégiques tels que les infrastructures, l'énergie, l'agriculture, l'éducation, la santé et l'action humanitaire.

Economie 

soirinfo

EN VISITE DE TRAVAIL À ABIDJAN : LE DGA DU FMI ÉCHANGE AVEC ADAMA COULIBALY

La coopération entre la Côte d'Ivoire et le Fonds Monétaire International (FMI) continue de se renforcer. Le Directeur général adjoint de l'Institution financière internationale, Kenji Okamura, à la tête d'une forte délégation dudit Fonds, est en visite de travail dans notre pays. Il a eu un entretien avec le ministre de l'Économie, des Finances et du Budget, Adama Coulibaly, le vendredi 6 février 2026, sur notamment l'état des lieux du partenariat et d'autres questions économiques et financières. C'est dans cette dynamique que Kenji Okamura et sa délégation, en présence de l'administrateur de la Côte d'Ivoire auprès du FMI, Wautabouna Ouattara, ont effectué, ce samedi 07 février 2026, des visites de terrain dans les usines respectivement du Groupe Cémoi, spécialisée dans la transformation du cacao à la zone industrielle de Yopougon et celle de l'entreprise Valency International Trading, qui, elle, est chargée de la transformation de la noix de cajou et est située à Attinguié.

PATRIOT 

DIALOGUE DE HAUT NIVEAU SUR LE DÉVELOPPEMENT : SOULEYMANE DIARRASSOUBA ÉCHANGE AVEC LES PARTENAIRES

La Côte d'Ivoire a réaffirmé sa volonté d'accélérer la mise en œuvre de l'Agenda 2030 à l'occasion du Dialogue de haut niveau sur le développement, tenu, ce lundi 9 février 2026, au Bureau de l'UNICEF à Abidjan, sis à la Riviera Golf en présence de Dr Souleymane Diarrassouba, ministre du Plan et du Développement. Cette rencontre stratégique, organisée par le Gouvernement ivoirien en partenariat avec le Système des Nations Unies, s'inscrit dans le prolongement des engagements issus de la 4^e Conférence internationale sur le financement du développement (FFD4) tenue à Séville en 2025. Pour sa première rencontre officielle avec les partenaires au développement depuis sa prise de fonction, le ministre du Plan et du Développement, Dr Souleymane Diarrassouba, a exprimé sa satisfaction de présider ce dialogue de haut niveau et a salué « l'engagement constant et la contribution multiforme » des partenaires techniques

50E AG DE LA FÉDÉRATION DES SOCIÉTÉS D'ASSURANCES DE DROIT NATIONAL AFRICAINES (FANAF) : ADAMA COULIBALY APPELLE À UNE ADÉQUATION ENTRE LES PRODUITS D'ASSURANCE ET LES RÉALITÉS SOCIO-ÉCONOMIQUES

Le ministre de l'Économie, des Finances et du Budget, Adama Coulibaly, au nom du président de la 50e Assemblée générale de la Fédération des Sociétés d'Assurances de Droit national africaines (Fanaf), le Premier Ministre, Robert Beugré Mambé, a ouvert les travaux, le lundi 9 février 2026, à Sofitel Abidjan Hôtel Ivoire, sur le thème : « Cinquantenaire de la Fanaf : bâtir le futur de l'assurance africaine ». Il a fait remarquer que le taux de pénétration de l'assurance en Afrique reste faible (environ 3 %), bien en-deçà du potentiel économique et humain africain. Adama Coulibaly a donc appelé à une transformation profonde des modèles d'affaires, à une innovation accrue et à une meilleure adéquation entre les produits d'assurance, ainsi que les réalités sociales et économiques des pays africains. « Les compagnies d'assurances africaines sont aujourd'hui appelées à jouer un rôle plus actif dans la couverture des risques émergents. Je pense notamment aux assurances agricoles et climatiques, indispensables pour sécuriser les revenus des producteurs face aux aléas climatiques », a-t-il relevé.

TRANSPORT AÉRIEN : AIR CÔTE D'IVOIRE CONTINUERA DE DESSERVIR LES CAPITALES AFRICAINES

Le ministre des Transports et des Affaires maritimes, Amadou Koné, a réaffirmé, lundi 9 février 2026, la volonté de l'État de maintenir Air Côte d'Ivoire au cœur de l'intégration régionale. Il l'a dit à l'aéroport international Félix-Houphouët-Boigny d'Abidjan Port-Bouët, à l'occasion d'une visite de l'appareil de la compagnie ivoirienne après avoir été immobilisé à Niamey. « Maintenir Air Côte d'Ivoire comme moteur de l'accélération de l'intégration africaine. Malgré quelques ajustements liés aux questions sécuritaires, la compagnie continuera de desservir toutes les capitales au profit de l'ensemble des Africains », a affirmé le ministre Amadou Koné, avant de saluer le professionnalisme des équipes techniques ayant permis le rapatriement sécurisé de l'Airbus A319 depuis Niamey et assuré d'un retour rapide de l'appareil en exploitation.

MINISTÈRE DU COMMERCE, DE L'INDUSTRIE ET DE L'ARTISANAT : IBRAHIM KALIL KONATÉ MOBILISE SON CABINET AUTOUR DE SA VISION AXÉE SUR L'EFFICACITÉ ET L'IMPACT ÉCONOMIQUE

Le ministre du Commerce, de l'Industrie et de l'Artisanat, Ibrahim Kalil Konaté, a rencontré, lundi 9 février 2026, les membres de son cabinet, pour leur présenter sa vision stratégique et poser les bases d'une collaboration fondée sur l'efficacité, l'écoute et les résultats, lors d'une conférence tenue au sein du ministère. Dès l'entame de son intervention, le ministre a donné le ton de son action. « Ce qu'on recherche ici, ce n'est pas le formalisme, mais l'efficacité. Je voudrais vous féliciter pour le travail que vous faites », a-t-il déclaré. Ibrahim Kalil Konaté a tenu à rendre un hommage appuyé à son prédécesseur, pour les acquis enregistrés à la tête du département ministériel. « Je voudrais saluer le travail abattu par le ministre Souleymane Diarrassouba durant ses neuf années à la tête de cet important ministère, ainsi que l'impact de son action sur le quotidien des populations ivoiriennes », a-t-il affirmé.

FIXATION DU PRIX DU CAJOU 2026 À 400F : BRUNO KONÉ EXPLIQUE LES FONDEMENTS

Bruno Nabagné Koné, ministre de l'Agriculture, du Développement rural et des Productions vivrières, au nom du Premier Ministre, à l'issue d'une analyse approfondie du contexte économique national et international, a fixé le prix plancher d'achat de la noix de cajou à 400 FCFA le kilogramme pour la

campagne 2026. Mais avant, il s'est efforcé de donner les raisons profondes et les fondements. « Ce prix résulte d'un arbitrage délicat entre prudence économique et protection des producteurs. Il prend en compte la conjoncture internationale marquée par un repli du marché mondial de la noix de cajou, notamment en raison des mesures tarifaires imposées par les États-Unis, l'un des principaux débouchés des produits transformés », a-t-il insisté, avant d'ajouter : « La fixation d'un prix prudent s'imposait, mais il était tout aussi impératif que ce prix demeure protecteur des intérêts et du revenu des producteurs ».

L'EXPRESSION
QUOTIDIEN

BITUMAGE DE ROUTE : LES TRAVAUX DE L'AXE N'GOLODOUGOU-BOOKO LANCÉS

Le projet de bitumage de la route reliant N'golodougou à Booko, dans la région du Bafing, long de 60 kilomètres a démarré. L'information a été rapportée par l'AIP, le dimanche 8 février 2026.

L'inter

LUTTE CONTRE LA CRIMINALITÉ ÉCONOMIQUE ET FINANCIÈRE : L'AGRAC MET AUX ENCHÈRES 85 VÉHICULES ET PLUS DE 1 200 BOUTEILLES DE GAZ

L'Agence de gestion et de recouvrement des avoirs criminels (Agrac) a vendu aux enchères 85 véhicules et de 1 241 bouteilles de gaz butane, dans le cadre de sa première opération de l'année, le 7 février 2026, à Abidjan. Ces biens avaient été saisis dans le cadre d'affaires judiciaires portant notamment sur l'exploitation illégale de substances minérales, de pierres et de métaux précieux, ainsi que sur des faits d'escroquerie et de blanchiment de capitaux. Le parc automobile cédé comprenait 80 taxis compteurs, 2 minicars, 1 véhicule utilitaire et 2 pick-ups. À ces véhicules s'ajoutaient 29 bouteilles de gaz butane de type B12 et 1 212 bouteilles de type B6. Pendant près de cinq heures, plus de 250 adjudicataires, venus d'Abidjan et de l'intérieur du pays, ont participé aux enchères, supervisées par Me Kouamé Ané Jean Bruce, commissaire de justice. À travers cette opération, l'Agrac réaffirme son engagement à priver les auteurs d'infractions du fruit de leurs activités illicites, tout en évitant la dépréciation des biens saisis.

Société 

Fraternité Matin

LUTTE CONTRE LA MIGRATION IRRÉGULIÈRE : 149 IVOIRIENS RENTRÉS DU NIGER

Le ministère délégué aux Affaires étrangères chargé des Ivoiriens de l'extérieur, à travers la Direction Générale des Ivoiriens de l'Extérieur (DGIE), a accueilli, le 9 février, à l'aéroport Félix Houphouët-Boigny d'Abidjan, 149 migrants en provenance du Niger. Ce sont 125 hommes, 10 mineurs et 14 femmes. En situation de grande vulnérabilité, ces ressortissants ont choisi le retour volontaire, avec l'appui de l'Organisation Internationale pour les Migrations (OIM). Karidja Diabaté, la trentaine, fait partie de cette cohorte. Partie en Algérie avec l'espoir de traverser, elle a été refoulée avant d'être transférée à Assamaka, à la frontière nigérienne, puis orientée vers le camp de l'OIM, à Agadez. C'est là qu'elle décide de rentrer. Elle décrit un parcours marqué par la faim, l'insécurité et l'angoisse permanente. Pour Gaoussou Karamoko, directeur général des Ivoiriens de l'extérieur, ce retour s'inscrit dans une procédure désormais structurée.

Fraternité Matin

SÉCURITÉ ROUTIÈRE / VIDÉOSURVEILLANCE, VIDÉO-VERBALISATION / IBRAHIMA KONÉ : « C'EST UNE GROSSE INNOVATION EN CÔTE D'IVOIRE... »

Ibrahima Koné, directeur général de Quipux Afrique SA, a affirmé que la vidéo-verbalisation peut être due à deux aspects. Primo, il peut avoir des erreurs de lecture. Lire, par exemple, «J» au lieu de «L». L'algorithme, qui utilise l'Intelligence artificielle (IA), peut être induit en erreur par le mauvais état de la plaque ou le reflet du soleil. Dans ce cas, il est urgent de faire une réclamation. Car, le législateur a fait en sorte que tout revienne au PV du constat d'infraction. Donc, c'est un document qui est extrêmement important. Il va vous donner l'ensemble des informations sur le jour, l'heure, le lieu de la commission de l'infraction. Il va vous communiquer des informations sur la photo du contexte. Selon lui, C'est « une grosse innovation en Côte d'Ivoire », d'autant plus que l'État a demandé de faire en sorte qu'on puisse avoir la photo du contexte

CONDOLÉANCES : LA PREMIÈRE DAME CHEZ BRUNO KONÉ

Le ministre de l'Agriculture, du Développement rural et des Productions vivrières, Bruno Nabagné Koné, est en deuil après le décès de son frère cadet, Katié Théodore Koné, survenu le 30 janvier 2026 à la Polyclinique internationale Sainte Anne-Marie (PISAM), à l'âge de 58 ans. En signe de compassion, la Première Dame, Dominique Ouattara, s'est rendue, le lundi 9 février 2026, au domicile du ministre, à la Riviera Golf (Cocody), pour présenter, au nom du Président de la République, Alassane Ouattara, et en son nom propre, les condoléances à la famille éploée. Elle était accompagnée d'une délégation conduite par le ministre Mamadou Touré, porte-parole du couple présidentiel.

MODERNISATION DE L'ADMINISTRATION PUBLIQUE : LE PROJET KOICA VA ENTRER DANS SA PHASE OPÉRATIONNELLE

Le Projet d'innovation de l'administration publique et au renforcement des capacités numériques des fonctionnaires mis en œuvre par l'Agence gouvernementale Sud-coréenne chargée de l'aide publique au développement (KOICA) va entrer très bientôt dans sa phase opérationnelle. Hier, lundi 9 février 2026, à son cabinet, la ministre d'État, ministre de la Fonction publique et de la Modernisation de l'administration, Anne Désirée Ouloto-Lamizana, a présidé la réunion de présentation des conclusions de la mission de faisabilité dudit projet qui court sur une période de 5 ans (11 décembre 2025- 31 décembre 2029). Après le rapport détaillé du chef de projet, M. Hwang In-Pyo, la ministre d'État a donné des instructions fermes à ses collaborateurs pour la finalisation du comité de pilotage et de l'unité de mise en œuvre du projet. Elle a demandé qu'un plan opérationnel de déploiement soit élaboré, en concertation avec l'ensemble des parties prenantes, précisant les actions à mener, le calendrier et les responsabilités de chaque acteur.

LUTTE CONTRE LA POLLUTION DE LA LAGUNE ÉBRIÉ : LE GOUVERNEMENT AFFINE SA STRATÉGIE POUR SAUVER L'ÉCOSYSTÈME LAGUNAIRE ET SES BAIES

La lutte contre la pollution de la lagune Ébrié franchit une nouvelle étape. Dans la continuité des réflexions engagées, le vendredi 6 février 2026, le gouvernement ivoirien renforce sa mobilisation autour de l'assainissement et de la valorisation durable de cet espace vital pour la métropole abidjanaise. C'est dans ce cadre que le ministre de l'Hydraulique, de l'Assainissement et de la Salubrité, Dr Amédé Koffi Kouakou, et son homologue de l'Environnement et de la Transition écologique, Abou Bamba, ont tenu, ce lundi 9 février 2026, une séance de travail stratégique à la Tour A de la Cité administrative d'Abidjan-Plateau. La page Facebook dudit ministère signale que, consacrée exclusivement à la lutte contre la pollution de la lagune Ébrié et de ses baies, cette deuxième séance de travail a permis aux parties prenantes d'approfondir le diagnostic déjà établi sur l'état de dégradation avancée de l'écosystème lagunaire.

MINISTÈRE DE L'INTÉRIEUR ET DE LA SÉCURITÉ : VAGONDO DIOMANDÉ SALUE LES ACQUIS DE 2025 ET FIXE LE CAP POUR 2026

Le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, le général de corps d'armée, Vagondo Diomandé, a reçu, le lundi 9 février 2026, les vœux de Nouvel An de l'ensemble des structures et collaborateurs de son département ministériel, à l'occasion d'une cérémonie solennelle tenue au Plateau. Revenant sur l'année 2025, le ministre a souligné qu'elle fut exigeante, mais riche en résultats significatifs, notamment dans l'accompagnement et la sécurisation des élections présidentielle et législatives organisées dans un climat apaisé, professionnel et transparent, ainsi que dans la sécurisation des fêtes de fin d'année. Se projetant sur l'année 2026, le général-ministre a annoncé que les priorités de son ministère porteront sur le renforcement de la sécurité intérieure, la réhabilitation et l'équipement des services territoriaux et de la

police nationale, l'amélioration de la qualité des services rendus aux populations, la gestion des questions humanitaires et sociales, ainsi que la poursuite de la consolidation de la décentralisation et du développement local.



NUIT DES EBONY 2025 : AMADOU COULIBALY MET LES JOURNALISTES EN GARDE

Sous les lumières tamisées installées autour de la piscine de l'hôtel Président, journalistes, autorités administratives et invités de marque ont célébré, le temps d'une soirée, l'excellence de la presse ivoirienne. La Nuit des Ebony, rendez-vous annuel de l'Union Nationale des Journalistes de Côte d'Ivoire (UNJCI), n'était pas seulement une cérémonie de distinctions. Elle s'est muée en une tribune républicaine sur l'avenir du métier. Représentant le Premier Ministre, Robert Beugré Mambé, le ministre de la Communication et porte-parole du gouvernement, Amadou Coulibaly, a livré, dans la nuit du samedi 7 au dimanche 8 février 2026, un discours dense, mêlant hommage à la profession et mise en garde contre les dérives informationnelles contemporaines. D'emblée, le ton est posé : « La liberté d'expression est consubstantielle à la notion de responsabilité ». Une formule qui résume l'axe central de son intervention. Le ministre a par ailleurs mis en garde les journalistes contre les dérives. « Aucun État responsable ne peut banaliser ces dérives », a-t-il martelé.



REFORCEMENT DE LA SOLIDARITÉ : VERS UN PARTENARIAT MINISTÈRE DE LA COHÉSION NATIONALE - ROTARY INTERNATIONAL

Sur le chemin d'entraide et d'assistance aux communautés défavorisées, le ministère de la Cohésion nationale, de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté peut désormais s'appuyer sur le Rotary international. Le club service et l'organe étatique envisagent s'associer dans l'optique d'étendre ensemble leurs actions de solidarité au bénéfice des populations vulnérables. C'est la substance de l'audience qu'a accordée Myss Belmonde Dogo, ministre de la Cohésion nationale, de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté à une délégation de l'organisation internationale conduite par son président mondial, Francesco Arezzo, le lundi 9 février 2026, au Plateau. Les échanges ont porté sur l'exploration des voies d'une collaboration fructueuse entre les deux entités. Cela permettrait aux deux entités de franchir une étape significative vers le renforcement de l'action sociale.



LUTTE CONTRE LES MUTILATIONS GÉNITALES FÉMININES : NASSÉNÉBA TOURÉ PRÔNE LA « TOLÉRANCE ZÉRO »

Nassénéba Touré, ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, dans une déclaration rendue publique à l'occasion de la journée mondiale de lutte contre les Mutilations génitales féminines (Mgf) commémorée chaque 6 février, a réaffirmé l'engagement du gouvernement à éradiquer les Mgf en Côte d'Ivoire. La ministre a qualifié cette journée d'« appel pressant aux consciences et d'injonction à l'action », soulignant qu'elle ne saurait se limiter à une simple commémoration symbolique, mais doit susciter une mobilisation collective et durable contre ce fléau. Les mutilations génitales féminines, a-t-elle rappelé, constituent des pratiques ancestrales sans fondement médical, qui violent gravement les droits fondamentaux des femmes et des filles, tout en perpétuant des souffrances physiques et psychologiques. La ministre a relevé la persistance de disparités régionales, qui appellent des actions ciblées et renforcées, affirmant ainsi une « tolérance zéro » contre ce fléau.



ACCIDENT SUR L'AXE SAN PEDRO-SASSANDRA : 17 MORTS, UNE ENQUÊTE ANNONCÉE

Un grave accident de la circulation est survenu, le dimanche 8 février 2026, aux environs de 16 heures, sur l'axe San Pedro-Sassandra, précisément à une vingtaine de kilomètres de la ville de San Pedro. Selon un communiqué du ministère des Transports et des Affaires maritimes, l'accident a impliqué un autocar de

transport de voyageurs de marque Mercedes et un camion de marque Daf. Le bilan provisoire fait état de dix-sept personnes décédées et de cinq blessés, évacués et pris en charge à l'Établissement hospitalier public régional (Ephr) de San Pedro. Face à ce drame, le ministre des Transports et des Affaires maritimes, Amadou Koné, a exprimé au nom du gouvernement, ses sincères condoléances aux familles des victimes et a souhaité un prompt rétablissement aux blessés, avant d'annoncer une enquête pour savoir ce qui a causé ce drame.



CENTRE HOSPITALIER UNIVERSITAIRE DE TREICHVILLE : PIERRE DIMBA ANNONCE DES MESURES URGENTES

Pierre Dimba, ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle, a eu une rencontre d'échanges avec le personnel du Centre hospitalier universitaire (Chu) de Treichville, le jeudi 5 février 2026. Au cours de cette rencontre, le ministre Pierre Dimba a annoncé une série d'actions urgentes visant à améliorer la qualité des soins et des services au Chu de Treichville. S'inscrivant dans la vision du Président de la République, Alassane Ouattara, qui place la santé au cœur de la politique sociale de l'État, Pierre Dimba a rappelé les investissements réalisés ces dernières années pour doter la Côte d'Ivoire d'un système de santé moderne et accessible. « L'enjeu aujourd'hui, c'est le service rendu à la population et la qualité de ce service », a déclaré le ministre. Pierre Dimba a par ailleurs annoncé l'élaboration prochaine d'un projet d'établissement spécifique au Chu de Treichville.

Culture



GRAND-BASSAM : LE DGA DU FMI, KENJI OKAMURA, EN VISITE D'AMITIÉ DANS LA VILLE HISTORIQUE

Le Directeur général adjoint (Dga) du Fonds Monétaire international (FMI), Kenji Okamura, séjourne depuis quelques jours en Côte d'Ivoire dans le cadre d'une visite de travail. Une mission qui lui a servi de prétexte pour effectuer, le dimanche 8 février 2026, une visite d'amitié dans la ville historique de Grand-Bassam, en présence de la ministre de la Culture et de la Francophonie, Françoise Remarck. Un mémorable temps d'immersion et d'imprégnation qui avait pour but de découvrir le pays à travers sa culture. Et le choix de Grand-Bassam se justifiait, car cette cité historique, première capitale politique de Côte d'Ivoire, est inscrit au patrimoine de l'Unesco. À la mairie de Grand-Bassam où il a été accueilli par le maire de la ville, Jean-Louis Moulot, le Dga de l'Institution financière internationale s'est félicité de l'accueil qui lui a été réservé par ses hôtes, ainsi qu'à sa délégation.



VU SUR LE NET

Economie



ACCÈS AUX MARCHÉS PUBLICS : LES PME RENFORCENT LEUR CONNAISSANCE DES OPPORTUNITÉS ET DES PROCÉDURES

Le Secrétariat exécutif du Comité de Concertation État-Secteur privé (Se-Ccesp) et l'Agence allemande de coopération internationale pour le développement (GIZ) ont organisé un atelier de sensibilisation à l'intention des acteurs du secteur privé sur l'accès des petites et moyennes entreprises (Pme) à la commande publique. Cette rencontre s'est tenue le jeudi 5 février 2026, au Noom Hôtel d'Abidjan-Plateau, en collaboration avec la Direction générale des marchés publics. La thématique centrale de cette session portait sur : « Accès des Pme aux marchés publics ». La session de formation et d'information découle de la nécessité d'outiller davantage les Pme, afin de leur permettre de jouer pleinement le rôle que le gouvernement attend d'elles dans le processus de développement économique. L'objectif principal de cet atelier était ainsi de renforcer les capacités des Pme, en vue de leur permettre de mieux comprendre et exploiter les opportunités liées à la commande publique.

ÉCONOMIE : LA CÔTE D'IVOIRE TRIPLEMENT DISTINGUÉE AUX GLOBAL BANKING & MARKETS AWARDS

La Direction Générale des Financements (DGF) de la Côte d'Ivoire a été triplement distinguée au palmarès 2026 des Global Banking & Markets Awards, comptant parmi les distinctions les plus prestigieuses du continent en matière de marchés des capitaux et récompensant chaque année les opérations et équipes les plus remarquables en Afrique. Dans ce cadre, la Côte d'Ivoire est désignée lauréate du prix le plus prestigieux, celui du Global Banking & Markets Deal of the Year, pour la deuxième année consécutive, précise un communiqué consulté ce 9 février 2026 par Abidjan.net. Cette distinction vient récompenser l'opération réalisée en avril 2025, portant sur l'émission d'euromorts avec une tranche libellée en dollars, d'un montant de 1,75 milliard, couplée à une tranche offshore libellée en FCFA de 220 milliards. Première du genre en Afrique, cette structuration innovante marque une avancée majeure dans le financement souverain, contribuant à familiariser davantage les marchés financiers internationaux avec les instruments libellés en FCFA.

Société



SANTÉ : LE NOUVEAU CHR DE BOUAKÉ RAPPROCHE LES SOINS SPÉCIALISÉS DES POPULATIONS

Scanner, IRM, mammographie, radiologie mobile, panoramique dentaire, services de dermatologie, de gynécologie, de neurochirurgie, cabinet dentaire... Le nouveau Centre hospitalier régional (CHR) de Bouaké dispose de 13 services médicaux entièrement équipés et d'un plateau technique de dernière génération. Inauguré en avril 2025, l'établissement se positionne comme un hôpital de référence dans le centre du pays. Grâce à ces équipements de pointe, les populations de la région de Gbéké ont désormais accès à des soins spécialisés à proximité de chez elles. « Ma fille a des boutons sur le corps. Je l'ai donc conduite en consultation de dermatologie. Ici, les patients sont bien pris en charge. J'ai aussi eu l'occasion de passer en gynécologie, et le matériel est flambant neuf », témoigne Nassata Konaté Ouattara, enseignante. Le CHR de Bouaké vient ainsi renforcer l'offre de soins existante et améliorer le fonctionnement du réseau sanitaire régional.

» AGENCE DE PRESSE

Economie



LA CÔTE D'IVOIRE ATTEINT UNE PRODUCTION HISTORIQUE DE 1.549.221 TONNES DE NOIX DE CAJOU AU TITRE DE LA CAMPAGNE 2025 (OFFICIEL)

La production nationale de noix brutes de cajou a connu, en l'espace de 10 ans, une progression exceptionnelle pour atteindre le niveau historique de 1 549 221 tonnes en 2025, confirmant ainsi la position de leader de la Côte d'Ivoire sur le marché mondial de l'anacarde. L'information a été livrée samedi 7 février 2026, à Yamoussoukro, par le directeur général du Conseil du coton, de l'anacarde et du karité, Berté Mamadou, lors d'une conférence de presse animée dans le cadre de la deuxième édition des journées nationales des producteurs du coton et de l'anacarde. Pour Berté Mamadou, ce bond qualitatif et quantitatif est le fruit d'une stratégie rigoureuse de suivi des vergers et d'un encadrement technique renforcé auprès des producteurs. Plusieurs facteurs expliquent cette performance exceptionnelle qui distingue les concurrents asiatiques et africains.

CONSOMMATION : LE GOUVERNEMENT FAIT LE POINT SUR LA DISPONIBILITÉ ET LES PRIX DES PRODUITS À L'APPROCHE DU CARÊME ET DU RAMADAN

Le gouvernement ivoirien entend rassurer les populations sur la disponibilité et l'accessibilité des produits de grande consommation sur le marché national à l'approche des périodes de jeûne du Carême pour les chrétiens catholiques et du Ramadan pour les musulmans. Dans une annonce parvenue lundi 9 février à l'AIP la question sera au cœur de la tribune hebdomadaire « Tout Savoir Sur » (TSS) du Centre d'information et de communication gouvernementale (CICG), prévue mardi 10 février 2026 à 15h00, sous le thème « L'accessibilité des produits de grande consommation à l'approche du Carême et du Ramadan ». Cette rencontre qui sera animée par la secrétaire exécutive du Conseil national de lutte contre la vie chère (CNLVC), Dr Ranie-Didice Bah-Koné, sera diffusée en direct sur les plateformes digitales du Gouvernement, notamment Facebook, X et YouTube, précise la note.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement

en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvciofficial



+225 07 87 36 36 36



Centre d'appel
du Gouvernement



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

L'ACTUALITÉ GOUVERNEMENTALE À PORTÉE DE CLIC !

Avec www.gouv.ci,
accédez à l'essentiel de la vie publique : décisions
des Conseils des ministres, démarches administratives,
actualité nationale.

www.gouv.ci 



www.gouv.ci - Une information publique, officielle et fiable